



VALENZUELA SCHULZE, RÉGULO GASTÓN

REGULOVALENZUELA@GMAIL.COM



+56 9 75399748

31 DE JULIO DEL 1977

ARICA

47 AÑOS

LICENCIAS DE CONDUCIR
B-C

AV. PRESIDENTE RIESCO
4550, DEPARTAMENTO 203,
LAS CONDES.
SANTIAGO

EXPERIENCIA

JEFE DEL DEPARTAMENTO DE PROYECTOS DE LA JEFATURA DE CONSTRUCCIONES DEL EJÉRCITO

15 de enero del 2024 a la fecha.

Lideré un equipo multidisciplinario de 56 profesionales encargado del sostenimiento de las instalaciones existentes, el diseño de proyectos de infraestructura y el mejoramiento continuo de las unidades institucionales. Garantizamos la planificación y ejecución eficiente de iniciativas estratégicas para optimizar las capacidades operativas y funcionales de la institución.

SEGUNDO COMANDANTE DEL REGIMIENTO LOGÍSTICO N.º 6 “PISAGUA”

Marzo del 2022 a Diciembre del 2023.

Lideré, coordiné y planifiqué la gestión logística integral, abarcando la administración de la cadena de suministro y el apoyo operativo a las unidades de la VI División del Ejército de Chile. Supervisé un equipo de 350 colaboradores, garantizando el cumplimiento de los objetivos operacionales y logísticos bajo los estándares establecidos por los decretos y normativas vigentes. Como Regimiento Logístico, participamos activamente en la cobertura y vigilancia de las fronteras, así como en las tareas asignadas por la Jefatura de Áreas Fronterizas (JAF), dispuesta por el Gobierno para resguardar la soberanía nacional y fortalecer el control territorial.

JEFE DE DEPARTAMENTO DE VEHÍCULOS DE LA JEFATURA DE MANTENIMIENTO

Febrero del 2018 a Diciembre del 2021

Dirigí el mantenimiento de los activos a ruedas de la institución, supervisando un equipo de 20 colaboradores. Fui responsable de garantizar la vida útil de los vehículos destinados al transporte de personal, material y pertrechos. Además, desarrollé y establecí directrices institucionales basadas en KPIs estratégicos para optimizar el ciclo de vida de estos activos.

COMANDANTE DE COMPAÑÍA DE INGENIEROS MECANIZADOS “TEHUELCHES”

Enero a Diciembre del 2012

Comandé la unidad de ingenieros mecanizados más austral del Ejército de Chile, liderando un equipo de 120 hombres y mujeres. Gestióné la administración y proporcioné apoyo estratégico a las unidades de combate en las desafiantes condiciones de las gélidas pampas australes.

COMANDANTE DE COMPAÑÍA DE INGENIEROS DE CONSTRUCCIONES

Febrero del 2003 al 2005

Puelo - Paso El Bolsón, Llanada Grande.

Región de los Lagos

Febrero del 2006 a Enero del 2007

El Amarillo, Chaitén.

Región de Lagos

Febrero 2007 a Enero del 2008

Fagnano – Azopardo

Isla Grande de Tierra del Fuego

Comandé compañías en zonas aisladas, liderando un equipo de más de 100 personas, incluyendo personal militar y civil, para la construcción de la Carretera Austral en beneficio del Cuerpo Militar del Trabajo. Asumí la responsabilidad de tomar decisiones, coordinar actividades y garantizar el cumplimiento de la normativa constructiva, todo ello con un enfoque en el respeto al medio ambiente



SOBRE MÍ

Oficial del Ejército del Arma de Ingenieros con 30 años de destacada trayectoria. Experto en liderar equipos de trabajo bajo presión y en situaciones de riesgo extremo, demostrando capacidad de decisión y resiliencia.

Amplia experiencia en la planificación y construcción de caminos en zonas aisladas, contribuyendo al desarrollo estratégico y logístico en contextos desafiantes.

Apasionado por el ciclismo y las dos ruedas, combinando disciplina y determinación tanto en su vida profesional como personal.

APTITUDES

Adaptabilidad, resiliencia, creatividad, toma de decisiones, dinamismo, proactividad, resolución de problemas, liderazgo.

EDUCACIÓN

OFICIAL DE EJÉRCITO DEL ARMA DE INGENIEROS

Escuela Militar
1994-1997

INGENIERO POLITÉCNICO MILITAR EN SISTEMAS LOGÍSTICOS, CON MENCIÓN EN MANTENIMIENTO

Academia Politécnica Militar
2013-2017

MAGISTER EN DIRECCIÓN DE OPERACIONES Y LOGÍSTICA

Universidad Andrés Bello
2022-2023

EXPERIENCIA DE VOLUNTARIADO O LIDERAZGO

Lideré las operaciones de demolición en la Región del Biobío tras el devastador terremoto del 27 de febrero de 2010, como parte de la División Fraternidad, contribuyendo a la reconstrucción y recuperación de la zona.

Coordiné y dirigí equipos de trabajo de gran envergadura en contextos extremos, enfrentando desafíos en zonas aisladas y bajo alta presión, demostrando liderazgo, planificación estratégica y capacidad para ejecutar tareas críticas en situaciones de emergencia.